

# DANK AUS ARMENIEN

Familie Amirchanyan wohnt in Gosh, einem abgelegenen Dorf in Armenien. Die Eltern leben mit ihren 5 Kindern bescheiden auf engstem Raum in einem Blechcontainer. Das Leben auf dem Land ist beschwerlich. Die Kinder haben einen anstrengenden Fussmarsch in die Schule, das Besorgen von Lebensmitteln ist sehr aufwendig. Mit der Spende einer Kuh und mehreren Hühnern, schenken wir der Familie die Grundlage für eine ausgewogenere Ernährung, mehr Eigenständigkeit, eine zusätzliche Einnahmequelle und eine neue Lebensperspektive. Amirchanyans freuen sich riesig über die geschenkten Tiere und danken allen Spenderinnen und Spendern von Herzen.

***Der Vater: «In unserer Lebenssituation bedeutet der Besitz einer Kuh und ein paar Hühnern existenzielle Sicherheit und Unabhängigkeit, herzlichen Dank»!***



Narek und Larisa Avetisyan leben mit ihren drei Kindern und ihren invaliden Eltern im Dorf Tandzut in der Region Armavir. Die Grosseltern wie auch Mutter Larisa haben ernsthafte gesundheitliche Probleme. Die Behandlungskosten für den kleinen Raffi, der vor zwei Jahren mit einem Hirntumor geboren wurde, brachte das Familienbudget ganz zum Erliegen. Mit dem geringen Einkommen von Narek ist es ihm nicht möglich, die Familie ausreichend zu versorgen. Dank der Kuhspende konnten wir dieser Familie effektiv und nachhaltig helfen.

***Narek und Larisa: «Die geschenkte Kuh hat uns in dieser schwierigen Lebenssituation unglaublich geholfen. Jetzt kommen wir täglich in den Genuss von frischer Milch, Käse und Joghurt und können unsere Kinder genügend und gesund ernähren. Wir sind gerührt über Ihre Anteilnahme und finden keine Worte, um unsere Dankbarkeit auszudrücken».***

